



# Asegura que no habló de cabildeo con embajador

• Por Ricardo Moya

ricardo.moya@razon.com.mx

**UN DÍA DESPUÉS** de haberse reunido con el embajador de Estados Unidos en México, tras haber acusado que Washington cabildea en contra de la Reforma Eléctrica, el Presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que no habló del tema con el funcionario estadounidense.

Esto después de que el martes señaló que tanto funcionarios como empresas estadounidenses, cabildean en nuestro país en contra de la Reforma que se presentó ante la Cámara de Diputados.

Aunque el Presidente López Obrador detalló que sí se habló acerca de la Reforma Energética que se discute en la Cámara de Diputados.

"Se trató el tema, pero ya ellos saben que ésas son decisiones nuestras y que no deben de intervenir", mencionó.

El mandatario mexicano agregó que el embajador Salazar es respetuoso, y destacó que en general existe una buena relación con el gobierno de Estados Unidos.

También comentó que podría llevar pruebas a tribunales internacionales sobre casos

de corrupción cometidos por empresas norteamericanas que ahora se oponen a la Reforma Eléctrica, ya que argumentan que se está violando el T-MEC.

"No, pero es evidente, hasta una funcionaria de la Secretaría de Energía de Estados Unidos envió una carta amenazante, de que estábamos con la iniciativa violando el tratado, cosa que no es cierto", dijo al ser cuestionado al respecto.

Además, el mandatario mencionó que en su visita de la semana pasada, el enviado especial para el clima de Estados Unidos, John Kerry, fue muy respetuoso sobre el tema.

"Se lo he dicho a quienes hacen este planteamiento, de que en el tratado hay un capítulo que obliga a los Gobiernos a no permitir la corrupción", señaló el mandatario.

Aseguró que mantendrá los objetivos del gobierno, consiguiéndolos dentro del marco de la legalidad, al señalar que cada quien tiene que asumir su responsabilidad para conseguirlos.

"Y no vamos a corromper a nadie, al contrario, vamos a seguir combatiendo la corrupción", sentenció el Presidente de la República.

## 12

De abril se discutirá la iniciativa en la Cámara de Diputados